

# *Partido Socialista Unido de Venezuela celebrará Congreso en febrero*



**Diosdado Cabello anunció celebración el 4 de febrero de congreso PSUV**

Caracas, 27 ene (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, anunció hoy la celebración el 4 de febrero de un congreso para seleccionar a los candidatos a las elecciones planificadas para este año.

En su tradicional rueda de prensa el dirigente político venezolano indicó que recibieron instrucciones del presidente Nicolás Maduro para la convocatoria, a la cual están llamados a participar las estructuras de base de PSUV y de la juventud, organizados en calles, comunidades y Unidades de Batalla Bolívar Chávez.

En esta sesión especial, desde el Partido, “vamos hacer nuestra propuesta para escoger a los candidatos y llevarlos a las elecciones del 27 de abril” en las que serán elegidos los diputados a la Asamblea Nacional, gobernadores, alcaldes y los consejos legislativos estadales y municipales, indicó.

Cabello precisó que este proceso se realizará en cumplimiento de la plataforma programática del PSUV, consagrados en el Libro Rojo, y apuntó que esta no es la primera vez en que serán seleccionados los candidatos a ocupar esos cargos, entre mujeres y hombres.

Explicó existen condiciones para la elección como el ser venezolano, patriota, revolucionario, antiimperialista y chavista, defensor del Comandante Supremo Hugo Chávez en cada espacio, ser factor de unidad, tener reconocimiento ético y moral, no haber sido sentenciado por delitos penales, entre otras.

El ministro para las Relaciones Interiores, Justicia y Paz expresó que se trata de una gran alianza nacional en la cual participarán en este proceso el Gran Polo Patriótico, los movimientos sociales, los trabajadores, las mujeres, los campesinos, la juventud y las cinco generaciones del Bloque Histórico.

Recordó que el Presidente llamó el pasado 23 de enero a una importante renovación y señaló que el Partido Socialista debe dar el ejemplo y por eso una vez el CNE anuncio hoy la fecha de los comicios dieron cumplimiento a lo establecido en los estatutos y normas de la fuerza política.

Significó que esta será la elección número 32 desde la llegada de la Revolución bolivariana.

«Hay gente que le tiene miedo a las elecciones, se niegan a participar, les gusta la vía de la violencia y jamás han tenido como meta la vía electoral», manifestó el líder partidista en referencia a la extrema derecha facista.

Informamos, enfatizó Cabello, que los chavistas estamos listos, cumpliendo con lo establecido en el reglamento y la Constitución “para participar activamente en estas elecciones y conseguir una gran victoria popular el domingo 27 de abril”.

“El que no tenga alpargatas que las compre, porque lo que viene es joropo”, aseveró, y ratificó que las elecciones anunciadas por el Poder Electoral se realizaran quiera o no la extrema derecha fascista, que llamó a la abstención partidista y popular. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375163-partido-socialista-unido-de-venezuela-celebrara-congreso-en-febrero>



**Radio Habana Cuba**